

Accompagnement autour d'un puzzle ou détente avec un dessin



## Gazette du Val et des Maisons Neuves De janvier à avril 2021

Au cours du mois de janvier, le protocole sanitaire lié au COVID a été renforcé, nous avons donc adapté notre fonctionnement et nos activités sur les temps de la cantine et du périscolaire.

### A LA RESTAURATION SCOLAIRE

Avec l'équipe d'animation et le personnel de service, nous avons pu organiser le fonctionnement du service du midi, en 2 services, classe par classe. La pause méridienne de chaque enfant permet un temps de repas de 45 minutes et un temps d'animation et de détente.

Dans le restaurant scolaire les enfants sont guidés par le marquage du sens de circulation et les informations sanitaires à suivre.



### PLANNING DES ACTIVITES d'avril à juin

**A la restauration, :** Danse, Tennis de table, Championnat de Football, Tir à l'arc, Jardinage, Ateliers créatifs , Grands Jeux,....

**Le soir, après un temps de goûter et de détente et dans le respect du protocole sanitaire, les équipes d'animation proposent aux enfants divers ateliers au choix.**

#### **École du Val**

Le lundi	Petits sportifs ou ateliers recyclage
Le mardi	Danse ou jeux de société
Le jeudi	Petits sportifs ou atelier créatifs
Le vendredi	Hockey ou relaxation

#### **École des Maisons Neuves**

Le lundi	Jouons avec nos histoires
Le mardi	Les p'tits Danseurs
Le jeudi	Découverte des jeux de société
Le vendredi	Les Petits Artistes

*Merci aux équipes du Val et des Maisons Neuves, Claudio, Gillian, Gabriel, Sara, Elsa, Flavia, Thierry, Christine, Christelle, Marilynne, Patricia, Daniela, Cécile, Laura, Abdel, Olivier ainsi qu'à tous les enfants et les enseignants.*

Sur les temps d'animation, l'équipe d'animation propose aux enfants une activité ( jeux de ballon coopératifs (CM1-CM2), dessins aux craies de trottoir et danse (CP) , ou le jardinage avec Amélie des Espaces Verts (CP-CE1) et la création d'un tournoi de foot (CM2) par exemple)



Les enfants ont aussi tenu à féliciter le personnel de restauration, en leur faisant la surprise d'une banderole de remerciements.



Les enfants participent aussi aux repas à thème élaborés en partenariat avec le prestataire de service fournissant les repas. Ici les crêpes !

## AU PERISCOLAIRE

Au périscolaire du soir, après un temps de goûter en groupes séparés, les enfants sont invités à plusieurs activités.

Hockey ou tennis de table sous le préau avec Elsa et Flavia...



..... ou jeux de stratégie et de construction en BCD avec Sara. Détente ou réflexion avant de rentrer à la maison, un choix varié d'activités proposé aux enfants.



## LES ENFANTS REFERENTS

Au cours du mois de janvier, les enfants référents ont été interrogés sur le quotidien des enfants à l'école en temps de COVID ( port du masque toute la journée, pas de mélange de classe, gestes barrière et protocole sanitaire, activités adaptées, ..... ) Un montage des entrevues sera prochainement disponible pour tous via le site de la ville.

Remise des diplômes des enfants référents de la cantine et du périscolaire.



## EN BREF

Les enfants du périscolaire n'ont pu participer à l'atelier Basket prévu au gymnase en raison des limitations sanitaires.

Mais ils ont pu accompagner les habitants du quartier et les enfants de Bel Air sur le ramassage des déchets du vendredi 26 mars. Félicitations !!!

## PERISCOLAIRE AUX MAISONS NEUVES

Les groupes par classe ne devant pas se mélanger, les enfants sont invités tout au long de la semaine à pratiquer une activité avec Gillian ou Gabriel, à tour de rôle. En plus de la motricité autour des cerceaux, par exemple :

Activités créatives



Initiation aux jeux de société

